

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** État de Vaud

### **Nouvelles formations pour les membres de comité des clubs sportifs vaudois**

**Après le succès de la première session de formations à destination des membres de comités des clubs sportifs vaudois qui a compté plus de 400 participants, le Service de l'éducation physique et du sport (SEPS) renouvelle l'expérience en 2023. Dès le mois de septembre 2023, de nouveaux modules seront proposés avec, pour certains, des thématiques traitées pour la première fois, tels que le bénévolat, la gestion des réseaux sociaux ou encore la durabilité.**

La gestion d'un club sportif demande des compétences et connaissances très diverses. Initiées en 2021, les formations organisées par le SEPS ont justement pour but d'apporter aux administrateurs des milieux sportifs associatifs vaudois des outils concrets et pratiques sur des problématiques rencontrées dans la gestion quotidienne de leur club.

Soucieux de poursuivre son accompagnement, le SEPS a mis en place de nouveaux modules qui se tiendront de septembre 2023 à mars 2024, et dont l'animation sera assurée par des expert·e·s dans leur domaine d'activité. Les sujets abordés, tels que la durabilité, la gestion des réseaux sociaux, l'alimentation saine et durable, la digitalisation, le bénévolat ou les finances, sont au cœur des préoccupations des clubs. Les cours se déroulent les samedis matin, sont gratuits et chaque module peut être suivi indépendamment des autres.

Christelle Luisier Brodard, conseillère d'Etat en charge des sports se réjouit de l'engouement suscité par les formations proposées :

Le canton de Vaud compte plus de 1'100 clubs sportifs. Grâce à ces cours, nous souhaitons apporter un soutien aux 8'000 personnes - essentiellement bénévoles - qui, par leur engagement quotidien permettent à plus de 180'000 personnes de faire du sport.»

Christelle Luisier Brodard, Conseillère d'État en charge des sports

La première session a rencontré un véritable succès avec 400 personnes inscrites et a recueilli d'excellents retours. L'expertise transmise mais aussi les discussions entre participantes et participants ont été particulièrement appréciées. Les formations traitaient de thèmes variés tels que la communication, le cadre légal, la prévention des situations de maltraitance ou encore l'inclusion des filles et des femmes dans le sport.

Vous trouverez toutes les informations détaillées et les modalités d'inscription sur :  
<http://www.vd.ch/sport-formations/>

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 29 août 2023

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DITS, Julien Echenard, délégué au sport populaire et associatif, Service de l'éducation physique et du sport

**LIEN(S)**

Vous trouverez toutes les informations détaillées et les modalités d'inscription sur :  
<https://www.vd.ch/sport-formations/>